

tuales, la neutralidad de la escuela, el matrimonio civil sin las trabas que hoy le hacen imposible, la secularización de los cementerios, la presentación de un proyecto de un plan amplísimo de obras públicas, el sostenimiento de expediciones militares al extranjero, la autonomía municipal y la solución del problema regionalista.

Se indica también que dan la primacía a la libertad religiosa, para fundarla a la manera establecida en Francia, Austria y Brasil.

Se investigan, asimismo, que los demócratas no imitarán a los conservadores ni a los falsos liberales, que en vez de recibir el poder de manos constitucionales, lo obrarán por el camino de la fuerza, que el espíritu será discutible, pero que en lo temporal es completamente incompatible con los intereses y aspiraciones de España.

Termina el manifiesto exponiendo el sentido de la monarquía constitucional, y diciendo que esta necesita de reformas para hacer la revolución desde el gobierno a semejanza de Inglaterra, que nada tiene que envidiar a la más avanzada República.

Por último se declara que el manifiesto no es un documento que inspire a las Cortes y a los partidos políticos, sino que es un documento que inspira a los ciudadanos.

Se cree que el debate será bastante animado, pues Cepeda y el Sr. Gual, por la fuerza de sus argumentos, se han comprometido a defender las tendencias radicales, mientras Sánchez Román defiende los procedimientos moderados.

En cuanto al manifiesto que se modificó, no quedará alterada la esencia del mismo, que es la que dejamos ya comunicada.

El señor Bermingham se opuso a ello por entender que es antes la tranquilidad y seguridad del vecindario que la comodidad de los perros deambulando por el espacio en vigor el bando referente a la recogida de los perros desde el día 8 del mes actual.

Se promovió con tal motivo alguna discusión y al fin, después de intervenir el señor Villala, se acordó que desde luego se ponga en vigor el bando que se publicó el cinco anterior que posee el Ayuntamiento para el transporte de los perros, hasta que el Sr. Bermingham se opusiera.

Sindicato de Festejos
Por hallarse ausente el señor Salazar hizo uso de la palabra el señor Vega Seoane, dando la cuenta de la labor realizada por el Sindicato de Festejos, desde su constitución hasta el momento actual.

Expuso y satisficó la distribución que había hecho de los fondos, tanto para festejos como para subvenciones a sociedades particulares que organizan otros.

No abstenemos de consignar aquí algunos datos porque hemos dado ya cuenta de ellos en el número anterior. Se ocupó luego del proyecto concurso internacional de bandos y orfeones, dando cuenta de la labor realizada por el mismo y de las diferentes subvenciones designadas para la organización de dicho certamen.

Después de haber hablado de la distribución que el Sr. Vega Seoane ha hecho por el Sindicato de las 28.000 pesetas disponibles para subvencionar a sociedades particulares.

En cuanto al reparto que el Ayuntamiento aprobó la gestión realizada por el Sindicato de Festejos a fin de que este pueda hacer frente a las obligaciones que le impone el programa que se le ha dado que queda para que la organización de los festejos proyectada se haga sin dificultades y provechosas para todos.

El Sr. Vega Seoane, después de dar las gracias al Sr. Vega Seoane por las manifestaciones que éste había hecho, preguntó qué concepto se daba las subvenciones a las Sociedades.

Le contestó el Sr. Vega Seoane que como premio del Ayuntamiento a la actividad en las fiestas, y que las referidas subvenciones deben concederse en concepto de crédito para el caso de que resulte déficit, a fin de cubrir el mismo.

El Sr. Vega Seoane se adhirió a esta opinión, rogando que lo declarara así el Ayuntamiento.

El Sr. Bermingham rogó que se aplazara toda resolución hasta que se dictara acerca del escrito que se propone presentar al Ayuntamiento la Sociedad de Festejos.

Después de breve discusión se acordó aprobar la gestión realizada por el Sindicato de Festejos, y que el Sr. Vega Seoane pasase a informe de las comisiones de Fomento y Hacienda.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Manra y los franceses

(POR TELÉGRAFO)
(De nuestro corresponsal)
Interrumpido por el corresponsal de El Eco de París en Madrid, el señor Manra ha afirmado la voluntad de los conservadores de no abandonar a los franceses, promulgados por los liberales, trabajar luego en la consolidación de la hacienda nacional, estimular la industria y comercio, y en el caso de diferencias, recurrir a la administración.

Según el anterior gobierno, las preocupaciones de Manra se refieren a la reforma del último litigio (pero el actual se dedicará a reducir los impuestos para dar satisfacción a las reivindicaciones populares, sin comprometer la Hacienda pública).

En cuanto se refiere a la política exterior, Manra cambiará opinión.

DE ELECCIONES

DESEDIRUN
La candidatura proclamada en este distrito por don Juan de Dios, ha sido aceptada en efecto, según se ve en la lista de candidaturas que se publica en esta página.

Comenzados los trabajos electorales, desde los primeros días se ha visto la constante y pertinaz labor que hacen tiempo venían realizando los elementos reaccionarios, para impedir el triunfo de los candidatos de la izquierda, y para que se les convenciese por sus fines políticos.

Entre las gentes sencillas y entre las mujeres donde se revela su hipocresía y engañoso proceder. Aprovechando la ignorancia de los años y abusando de la credulidad de los niños, se han servido de un dicho que se repite en todas las localidades que ellos se envuelven por sus fines políticos.

Se espera que podrá aceptar la invitación que los trabajos legislativos no le impedirán hacer una excursión a Inglaterra.

El Brasil acaba de batir el record de los grandes acorazados.
En efecto, ha encargado a Barrow la construcción de un acorazado que sobrepase en longitud a los cinco metros de anchura y pesada capa de gruesa necesaria para su conversión. Están revueltas en un múltiplo mirasas el grueso de la armadura, y bajo la influencia de una emoción violenta de terror, este músculo puede poner los pelos de punta, como vulgarmente se dice.

Por esta breve descripción se ve que el cable que se usaba en el submarino y primeramente de no contrariar.

Ya hemos visto que la naturaleza cuida de engrasar el cabello desde su origen. Esta grasa le es muy útil: le ablanda, le conserva la belleza del color, su brillo, su solidez y evita su caída.

Por el contrario, las glándulas sebáceas disminuyen por cualquier causa, y cuando los cabellos, se ayuda a la naturaleza con el uso de preparaciones que contienen las glándulas sebáceas, y que sean empleadas con discreción. El aceite de almendras dulces, el aceite de ricino, el aceite de oliva, y algunas gotas del perfume preferido, dan buenos resultados. Si preciso extendidas sobre los cabellos, sin tocar a la piel; lo que se consigue lavando la cabeza con el nivel de la raíz; los cuerpos grasos aplicados sobre la piel obstruyen sus poros e irritan la raíz del pelo.

Las glándulas sebáceas son muy activas y el cuero cabelludo se cubre de una capa de grasa. En este caso, basta lavar la cabeza con una infusión de palo de Panamá caliente, o con medio litro de agua en el que se haya disuelto un poco de bicarbonato de sodio. También se limpia la cabeza con una pomada hecha de *Staphisagria*, cuya composición es la siguiente:

En un litro de agua caliente se ponen 50 gramos de jabón negro, 20 de borax, 10 de salicilato y 30 de agua de colón. Generalmente basta medio vaso. He aquí otra fórmula más recomendada:

Hacer hervir en un litro de agua 120 gramos de jabón blanco y 30 de carbonato de potasa. Después de hervido añadir 10 gramos de alcohol y 15 de extracto de violeta.

Gran Casino

Programa del concierto que elevará hoy la orquesta que dirige el maestro Larrocha:
A las cinco y a las siete.
Primera parte
1.º Cornelia-March; Mendelssohn.
2.º a) Alair, canto; Lacharme.
b) Pasopied de la Marquise; Berger.
3.º Der Freischütz; ouverture; Weber.
4.º Der Freischütz; fantasía; Wagner.

Segunda parte
5.º Elegía; Kowalski.
6.º La súplica; Wagner.
Primera parte
7.º Marche des Chouffeurs; Bosc.
8.º Capriccio d'Amour; valse lente; Strauss.
9.º Il genio; vaverture; Mercadante.
Segunda parte
10.º Ballets del «Favaro»; Tosti.
11.º Ballet de «L'opéra»; Tosti.
12.º «La Bohème»; fantasía; Puccini.

El principe de Hohenzollern

(POR TELÉGRAFO)
(De nuestro corresponsal)
A las nueve de la mañana de ayer, el príncipe de Hohenzollern, el rey y el infante don Carlos visitaron el castro de María Cristina.

En la tarde, el príncipe de Hohenzollern, el rey y el infante don Carlos visitaron el castro de María Cristina.

El príncipe de Hohenzollern pidió garbanos para llevarlos a Alemania, donde los plantará.

El príncipe de Hohenzollern pidió garbanos para llevarlos a Alemania, donde los plantará.

A las seis y cuarto de la tarde, marchó a Barcelona en el exprés viajando de rigoroso incógnito.

El príncipe de Hohenzollern, el rey y el infante don Carlos visitaron el castro de María Cristina.

Cronica científica

Nuestra cabellera.—Lo que es el cabello—su origen y conservación.—Sus resecos.

En la más remota antigüedad la cabellera fue siempre considerada como emblema de la fuerza y de la virilidad.

El cabello que contiene la materia colorante de los pelos es el que se encuentra en los órganos más importantes: las glándulas sebáceas, encargadas de la secreción de la grasa necesaria para su conversión. Están revueltas en un múltiplo mirasas el grueso de la armadura, y bajo la influencia de una emoción violenta de terror, este músculo puede poner los pelos de punta, como vulgarmente se dice.

Por esta breve descripción se ve que el cable que se usaba en el submarino y primeramente de no contrariar.

Ya hemos visto que la naturaleza cuida de engrasar el cabello desde su origen. Esta grasa le es muy útil: le ablanda, le conserva la belleza del color, su brillo, su solidez y evita su caída.

Por el contrario, las glándulas sebáceas disminuyen por cualquier causa, y cuando los cabellos, se ayuda a la naturaleza con el uso de preparaciones que contienen las glándulas sebáceas, y que sean empleadas con discreción.

El aceite de almendras dulces, el aceite de ricino, el aceite de oliva, y algunas gotas del perfume preferido, dan buenos resultados. Si preciso extendidas sobre los cabellos, sin tocar a la piel; lo que se consigue lavando la cabeza con el nivel de la raíz; los cuerpos grasos aplicados sobre la piel obstruyen sus poros e irritan la raíz del pelo.

Las glándulas sebáceas son muy activas y el cuero cabelludo se cubre de una capa de grasa. En este caso, basta lavar la cabeza con una infusión de palo de Panamá caliente, o con medio litro de agua en el que se haya disuelto un poco de bicarbonato de sodio.

También se limpia la cabeza con una pomada hecha de *Staphisagria*, cuya composición es la siguiente:

En un litro de agua caliente se ponen 50 gramos de jabón negro, 20 de borax, 10 de salicilato y 30 de agua de colón. Generalmente basta medio vaso. He aquí otra fórmula más recomendada:

Hacer hervir en un litro de agua 120 gramos de jabón blanco y 30 de carbonato de potasa. Después de hervido añadir 10 gramos de alcohol y 15 de extracto de violeta.

Cronica maritima

El día de ayer fué muy despacífico y molesto. Amaneció nublado y así continuó durante todo el día, cayendo una lluvia por la mañana, aunque no en gran cantidad.

Se hacía, sin embargo, muy molesta a causa del fuerte viento que reinaba. La mar estuvo algo movida a causa del viento, aunque su aspecto no infundió seriedad.

Los vapores pesqueros salieron, como de costumbre, a las once, regresando con algunos de arribada a puerto y otros con algunas cantidades de besugo.

El movimiento de barcos mercantes habido ayer, en nuestro puerto fué el siguiente:

Entró el vapor *María Magdalena*, procedente de Gijón, con cargo de pasajeros y correo, y el vapor *Sixto Cárdena*, para Avilés, en lastre.

Está preparado para marchar a Bilbao el balandro *Mito Libe*.

En el muelle llegó ayer algunas animaciones, aunque menos que los días anteriores, a causa de la inclemencia del tiempo.

Las horas de las pajareras y bajaneros para hoy, son las siguientes: 9 y 1/2 de la mañana y 3 y 3/8 de la noche.

Bayamars: a las 2 y 1/2 de la madrugada y 2 y 3/8 de la tarde.

cróneas de los partidos de Tolosa y Vergara durante el mes de Febrero último.

Conceder las licencias administrativas que para la venta de géneros gravados solicitan don Matías Orzabal, vecino de Hernani; don Matías Orzabal, de Azpey; don Agustín Bangochea, de Irún; y don Micaela Carrasquedo, de esta ciudad.

Aprobar el presupuesto extraordinario formado por el Ayuntamiento de Arcañeta correspondiente al año 1907.

Y aprobar el expediente de transferencia de créditos dentro del presupuesto ordinario de 1906 acordadas por el Ayuntamiento de San Sebastián.

El crimen de Bilbao

La policía continuó ayer practicando activas pesquisas, pero se legraba descubrir el paradero del joven Félix Díez, autor del crimen cometido en Bilbao, el miércoles de los corresponsales que figuran que ayer publicamos se encontraba en esta capital.

No obstante esta creencia, la presencia de Díez en el momento de los hechos, cuyo viaje no obedeció a otra cosa que a averiguar lo que respecto a dichos rameros existiese de cierto.

Anoche Félix Díez siguió trabajando, pero sin obtener resultado alguno.

El cabo de misiones no fué visto ayer por el Sr. Díez, por lo que se espera que a su regreso se le marcó a Félix.

DE ELECCIONES

Los presidentes de las mesas
En la sesión celebrada ayer por el Ayuntamiento fueron designados los concejales que han de presidir las mesas en los 81 colegios electorales de esta capital.

A continuación se cuenta de los referidos presidentes, en orden de cada uno de los colegios electorales; locales en que éstos están instalados y calles que a cada uno de ellos corresponden.

1.º Colegio número 1.—En el salón principal de la Casa Consistorial, el alcalde señor marqués de Roca Verdú.

2.º Colegio número 2.—Escuela del Euzanque oriental, entrando por la calle de Sorlada, teniendo al lado don Julián Salazar.

3.º Colegio número 3.—Salón de actos del Juzgado de Instrucción, ídem ídem don Tomás Bermingham.

4.º Colegio número 4.—Escuela de las calles de Pazueta de las Escuelas, San Juan, Gual, y Estreñes, Embertin y San Lorenzo.

5.º Colegio número 5.—Salón de desamono del Teatro Principal, ídem ídem don Alberto Vela.

6.º Colegio número 6.—Piso 1.º de la casa número 2 de la Pazueta de Lasala, ídem ídem don Antonio de Guebara.

7.º Colegio número 7.—Escuela del Euzanque oriental, entrando por la calle de Aldamar, ídem ídem don Pedro Vidorre.

8.º Colegio número 8.—Escuela de Aldamar, ídem ídem don Pedro Vidorre.

han asistido los señores Caras, Maso, Ostolaza, Gros y Landeta.

El Boletín Oficial de hoy publica la siguiente circular del gobernador civil dirigida al Sr. Alcalde de San Sebastián, electorales de San Sebastián Irún y Tolosa.

Terminado que sea el escrutinio de la elección diputada provincial, que ha de verificarse el 10 de actual, se servirá usted comunicarme, por el medio más rápido, su resultado; consignando el nombre de los candidatos, su filiación política y el número de votos recibidos en letra; procurando no incurrir en inexactitudes al oírse.

En el caso de circular me dará usted inmediato aviso.

TRIBUNALES

En la Audiencia

Ante el Jurado
Hoy comenzará en esta Audiencia las vistas de las causas señaladas para el primer trimestre de este año actual, ante el Tribunal del Jurado.

La señal para hoy es la instruida por el Juzgado de Vergara, contra Antonio María Espido, procedido por el supuesto delito de robo.

Actuará de abogado defensor, el letrado Sr. de la Haza y de procurador señor Arriandi.

En la sustanciación de la causa interviene el Jurado del distrito de Vergara.

LA VILLA DE BILBAO

CALLE REINA REGENTE, 1
Fábrica de cáñam y lergones de molinos, garantizados.—Molinos de toda clase.

Venta al contado y a plazo, desde 10 pesetas en adelante.

IMPORTEANTE.—Esta casa no tiene más despacho que en Reina Regente, número 1, frente al mercado.

S. MORALES Caza y Jergón de hierro.

MIL PISSETAS al que presente 60 pajas de ganado mejores que las del Duque de Salazar.

En esta casa se venden y compran de todo y radicalmente todas las enfermedades de las personas.

PLAZA DEL PISO, 6, Farmacia, Barcelona.
Como explicase, dicen algunos, sea el Sr. COLÓN DE ORIVE, de perfume tan agradable, la mejor medicina, y sin embargo tan barata.

Porque ORIVE compra, cual ninguno en Europa, las primeras materias de sus fábricas, y las vende a precios muy baratos.

La Real Fábrica de Conservas de los señores FERRIANO E HIJOS, de Logroño, prepara toda clase de productos en conservas.

En la reunión celebrada hoy por el Ayuntamiento...